

## Annapurnas la merveilleuse conquête de Maurice Herzog

Écrit par vacance

Vendredi, 14 Décembre 2012 15:55 -

---



L'Annapurna I est le dixième plus haut sommet du monde avec une altitude de 8 091 mètres. Entouré de sommets secondaires -Annapurna II, III, IV, Annapurna Sud et Gangapurna- il fut gravi pour la première fois le 3 juin 1950 par Louis Lachenal et Maurice Herzog. La nouvelle ne parvient en France qu'une vingtaine de jours plus tard. [Photo](#)

**Consultez la source sur L'Internaute:** [Annapurnas la merveilleuse conquête de Maurice Herzog](#)